

Pelantikan dan Raker Pengurus AKSIndonesia 2023-2024, Menuju Kepengurusan yang Lebih Bersinergi

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jun 12, 2023 - 07:01



MAKASSAR- Dalam rangka menyambut kepengurusan baru, Aktivis Sosial Indonesia (AKSI) menggelar Pelantikan dan Rapat Kerja Pengurus periode [2023-2024](#), di Aula Gedung PMI Kota Makassar, pada Sabtu (10/6/2023).

Dengan mengusung tema “Sinergitas ide dan gerak dalam mencapai generasi

pemantik berjiwa sosial". Tujuan dari tema tersebut yakni, memperkuat sinergitas ide dan gerak antar anggota yang diharapkan dapat tercipta program-program sosial yang efektif dan berkelanjutan dalam mengatasi berbagai masalah sosial yang ada di masyarakat.

Pelantikan ini dihadiri oleh Suardi Hasjum selaku Pendiri AKSI, Pengurus, dan Keluarga Besar AKSI. Pelaksanaan pergantian kepengurusan AKSI sebagai tanda dimulainya periode kepemimpinan dan rencana kerja kedepannya.

Hal ini, menunjukkan komitmen pengurus dalam memperkuat organisasi dan meningkatkan kualitas dari program yang akan dilakukan agar memberi manfaat yang lebih besar bagi masyarakat.

Acara diawali dengan sambutan pendiri AKSI, Suardi Hasjum sekaligus melantik pengurus terpilih.

"Yang kami harapkan, AKSI membawa perubahan, seperti melakukan audiensi dengan pemerintahan, harapan saya ada pada kepengurusan tahun ini", kata Suardi.

Dilanjutkan dengan sambutan dari Adrianto Saleh, selaku demisioner ketua umum mengatakan.

"Saya berharap AKSI ini terus terjalin kekeluargaannya, agar periode ini lebih baik dari periode sebelumnya."

Setelah acara pelantikan dan serah terima jabatan, kemudian dilanjutkan dengan rapat kerja yang membahas program kerja selama periode yang akan berjalan. Rancangan program kerja ini sebagai langkah awal dedikasi pengurus untuk melanjutkan gerakan sosial kemanusiaan yang akan dilaksanakan nantinya.

Dalam rapat kerja tersebut, pengurus AKSI berusaha untuk membangun sinergi antara ide dan gerak dalam mencapai tujuan organisasi.

Irwan Bahri, selaku ketua terpilih juga menekankan bahwa pentingnya kolaborasi dan kerja sama antar pengurus untuk mencapai visi dan misi komunitas.

"Orang-orang yang telah dilantik menjadi pengurus saat ini, adalah mereka yang telah menyatakan sikap untuk menjadi pengurus Aktivistis Sosial Indonesia, untuk itu saya berharap konsistensi dan tanggung jawab teman-teman agar kita bisa menyelesaikan apa yang kita mulai sama-sama", pungkask Irwan Bahri, selaku ketua umum terpilih AKSIndonesia.

Dengan berakhirnya acara pelantikan dan rapat kerja ini, selanjutnya diharapkan AKSI dapat terus berkontribusi dalam membangun generasi pemantik berjiwa sosial yang memberikan dampak positif bagi masyarakat.

(Andi Ainun Abdillah)